

暦の上では春を迎え、もうしばらくすると冬から解放されそうです。冬の感染症に気をつけながら、これまで自粛していた遠出の園外活動も楽しんでいます。動物園や水族館、お買い物と様々な体験を心の成長につなげていきたいです。



「おにはーそとー」「ふくはーうちー」子どもたちの元気な掛け声に鬼が逃げていきました。

節分は季節の代わり目で、立春から季節は春になります。

節分の日は災いを鬼に例えて追い払います。

◇ 職員の紹介コーナー ◇

乳児院の職員をご紹介します。乳児院は保育士だけでなく、たくさんの職種や役割があります。子ども達の安全で安心な生活を守るために職員1人1人がそれぞれの役割を果たし、協力し合っています。 今月は心理士職員の方をご紹介します！！

土屋幸子心理士:子どもの生きる力の強さと輝きを大切にしていきたいと思っています。甘い物が大好きです。おまんじゅうもチョコレートもアップルパイもカスタードのものも、アイスクリームも、自分へのごほうびではチョコレートパフェです。



【自画像です】

消防訓練

西消防署消防士さん立会いの元、避難訓練と 119 番通報のレクチャー、消火器訓練を実施しました。消防士の方へ多くの質問があがり、とても勉強になりました。最後は消防車の前で写真を撮りました。



ご寄付のご賛同ありがとうございます

Amazon 乳児院支援プログラム
新様 神志名様 K様 吉田様

ミサコランド様 アサヒビール様
長岡様 中村様
母子保健推進会議様
Tsumugusewingroom 永江様